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Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de outubro do ano de 2019, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira reuniram-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 em 
Jaraguá nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Galba Novais Neto, Ib Breda, José Márcio Filho, Luciano Marinho, 
Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça e Silvania Barbosa. Nesse momento assume os trabalhos da mesa 
o vereador José Márcio Filho. Passando para o Grande Expediente como 
primeiro orador vereador Francisco Sales agradece e parabeniza os 
deputados Max Beltrão e o JHC, onde os mesmos estão enviando 40 milhões 
de recursos através de emendas, e as mesmas serão direcionadas para saúde 
e os mercados públicos, em tempo que solicita da mesa o envio de Moção de 
parabéns aos citados parlamentares. Em aparte vereador Luciano Marinho 
trouxe preocupação quanto a responsabilidade do uso dos recursos hora 
citados, esperando que os mesmos sejam utilizados nas respectivas pastas. 
Retornando orador fala que as ações dos deputados têm que ser aplaudidas, 
onde iremos aguardar a chegada dos recursos, esperando que a Prefeitura 
apresente projetos devidos para viabilizar melhorias nas pastas que foram 
direcionadas, cabendo a nós a disponibilidade de acompanhar a chegada dos 
recursos, o tempo e a forma que os projetos vão ser apresentados. Em aparte 
vereadora Silvania Barbosa fala ser salutar a preocupação do orador junto as 
melhorias para os mercados públicos, discorrendo a complexidade das 
demandas existes, onde temos que acompanhar os fatos, defendendo a 
realização da Audiência Pública para debater essas questões, onde essa 
vereadora vai se fazer presente na ocasião.  Retornando orador faz convite 
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a todos para participar da Audiência que vai ser realizada na próxima sexta 
feira as 14 horas, nessa Casa Legislativa e na ocasião vai estar presente o 
superintendente do mercado de Belo Horizonte, onde vamos ter a 
oportunidade de debatermos todos os questionamentos de como vão ser 
utilizados esses recursos, dentre outras questões. Pela Ordem vereador 
Kelmann Vieira diz que toda emenda e bem-vinda, e de fato temos que 
enaltecer os deputados pelas emendas citadas pelo orador, porém deixa sua 
preocupação e temos que ficar atentos, para que recursos enviados não 
passem a ser usados como palanque político, tendo em vista a proximidade 
de um ano eleitoral. Pela Ordem vereador Francisco Sales passa a denominar 
recursos que já vieram através de emendas impositivas, onde as mesmas 
estão disponíveis na caixa econômica e podem retornar por falta de projetos 
do Poder Executivo, ressaltando que os dois deputados citados vão estar 
presentes na Audiência Pública que foi registrada e na oportunidade os 
mesmos vão pode se manifestar. Segundo orador vereador Lobão deixa suas 
expectativas junto as citadas emendas, esperando que de fato as mesmas 
sejam utilizadas nas melhorias dos mercados públicos, ressaltando o mercado 
da produção. Em aparte vereador Ib Breda discorre tecnicamente de como 
ocorre a utilização de recursos, discorrendo sobre a questão da titularidade. 
Retornando orador fala que temos que buscar meios para fazer uma Maceió 
cada vez melhor, onde os mercados fazem parte do pacote da cidade. Para 
concluir manifesta o entusiasmado desse vereador na tarde de hoje em trazer 
informações sobre as emendas, torcendo para que tudo dê certo, esperando 
que o executivo elabore os projetos devidos para acolher esses recursos. 
Terceiro orador vereador Cleber Costa fala do bem maior que é a Vida, 
citando o índice de problemas cardiovascular, aonde o AVC vem atingindo 
também os jovens, passando a discorrer os sintomas e como devemos agir 
para prestar socorro. Passa a ler em tribuna carta de desabafo de uma 
liderança o SR. Marquinhos onde o mesmo relata a falta de atendimento abio 
junto ao paciente acometidos com AVC e no caso desse cidadão o mesmo 
teve a péssima experiência com a sua mãe.  Em seguida discorre sobre as 
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demandas na saúde pública, sendo lamentável que não tenhamos um centro 
de referência para atendimentos devidos, onde se executado um projeto desse 
prestaria assistência devida aos pacientes. Nesse momento a vereadora 
Silvania Barbosa Assume os trabalhos da Mesa, em tempo que passa a 
corrobora com a fala do vereador Cleber Costa. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Projeto de Lei número 146/2019 do vereador Beto da 
Farmácia- Considera de Utilidade Pública a Associação Siri na Lata, protocolo 
3826/2019, fase de tramitação; Mensagem do Executivo- Veto total ao Projeto 
de Lei número 7.315, protocolo 3584/2019; mensagem 055/2019 do 
Executivo- Veto total ao Projeto de Lei número 7.321, protocolo 3739/2019; 
Mensagem 056/2019 do Executivo- Veto Parcial ao Projeto de Lei número 
7.322, protocolo 3740/2019; Mensagem 057/2019 do Executivo- Veto total ao 
Projeto de Lei número 7.317, protocolo 3749/2019; Mensagem 058/2019 do 
Executivo- Veto total ao Projeto de Lei número 7.318, protocolo 3741/2019; 
Mensagem 059/2019 do Executivo- Veto total ao Projeto de Lei número 7.319, 
protocolo 3743/2019; Mensagem 061/2019 do Executivo- Veto total ao Projeto 
de Lei número 7.324, protocolo 3756/2019; Mensagem 062/2019 do 
Executivo- Veto total ao Projeto de Lei 7.325, protocolo 3754/2019; Mensagem 
063/2019 do Executivo- Veto total ao Projeto de Lei número 7.326, protocolo 
3755/2019; Mensagem 064/2019 do Executivo- Veto total ao Projeto de Lei 
7.328, protocolo 3757/2019. Feita a Chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; indicação do 
vereador Siderlane Mendonça, protocolo número; 3818/2019, em discussão 
única; Requerimentos do vereador Beto da Farmácia, protocolos de números; 
3823/2019, 3824/2019 e 3825/2019, em discussão única; Requerimentos do 
vereador Francisco Sales, protocolos de números; 3832/2019 e 3833/2019 em 
discussão única; Indicações do vereador Lobão, protocolos de números; 
3834/2019, a 3841/2019, discutido pelo autor, em discussão única; Moção de 
Pesar do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo 3875/2019, em 
discussão única. No Expediente Final. Vereador Siderlane Mendonça solicita 
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1 minuto de silêncio pelo falecimento do ex. Parlamentar dessa Casa Dr. 
Braulio Cavalcante, passando a discorrer em tribuna o legado que o mesmo 
deixou, registrando também sua amizade com o mesmo, passando a lamentar 
que não teve a oportunidade de homenagear o mesmo em vida nessa Casa, 
em tempo que solicita da Mesa a aprovação de uma sessão solene para 
homenagear os familiares e a memória do Dr. Braulio Cavalcante, sendo 
deferido. Vereador Ronaldo Luz ressalta a fala e a preocupação do vereador 
Dr. Cleber Costa no tocante ao AVC, afirmando que o acidente vascular 
poderia ser editado, lembrando que já trouxe a essa Casa a discussão sobre 
a atenção primaria na saúde pública ressaltando a atenção básica, pois 
quando as mesmas não são eficientes a saúde não anda. Diz que vai trazer 
dados para tornar público a falta de atendimento na saúde pública. Vereador 
Samyr Malta faz menção ao atendimento do CORA, onde com as críticas 
temos que trazer também propostas. Diz que em seu entendimento não falta 
vontade do Secretário Jose Thomas Nono para atender devidamente as 
demandas da saúde. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão ordinária e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 
Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino, Maceió 
29 de outubro 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Redação e Divisão de Atas e Debates.  
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